

« J'attends savoir de vous si vous trouvez quelques autres de celles dont je vous envoyai dernièrement la liste à votre gré, afin que j'aie plus d'occasion de vous rendre service, étant avec toute l'estime possible, etc. (3). »

Le testament de saint Ennemond, que Dom Estiennot regrettait de n'avoir pas retrouvé dans les *Acta Sanctorum* fut publié dans les *Annales Bénédictines*; sans révoquer en doute son authenticité, le savant auteur de cet ouvrage le croit certainement interpolé; son ami était plus confiant; les instances contenues dans cette nouvelle lettre le prouvent.

DOM CL. ESTIENNOT A DOM MABILLON.

« A Ambournay, 24 octobre 1677.

« Mon Révérend Père,

« Je lis avec plaisir votre première partie des *Acta Sanctorum* (4); la préface me satisfait beaucoup aussi bien que le reste et singulièrement la vie de saint Wal, abbé de Corbie (5).

(3) F. F. 17689. Lettres du 10 décembre 1670 et du 15 décembre. Il existe une lettre de Dom d'Achéry au même, du 29 octobre 1675, le remerciant de l'envoi de l'*Histoire de l'Université d'Oxford* et du *Catalogue des Imprimés* de la Bibliothèque Bodéliane.

(4) Il s'agit de la première partie du IV^e siècle bénédictin paru cette année même.

(5) Le Vénérable Wal, abbé de Corbie. Paschase Radbert était l'auteur de cette biographie, il l'avait composée en forme de dialogue.